
VERBALE CONSIGLIO del 20.06.2005 

Presso la Sede di Cognola il. 20.06.2005 ad ore 18.30 si riunisce il Consiglio aperto a soci ed 

amici. 

Sono presenti: Franceschini Franca, Dorigatti Luciano, Ghetta Chiara, Montibeller Mirko, 

Maccani Ivo, Stefani Armando, Andreatta Bruna, Dalì Renzo, Brugnara Giovanna, Adami Laura, 

Adami Elena, Celva Maria, Coppolino Daniela, Pedrini Martino, Zanini Roberto, Cozzio Michele, 

Campregher Gabriella, Cicolini Lia. 

o.d.g.: 1) progetto Martin Brod 2) materiale in Brasile 3) uso sede Associazione 4) 

proposta Baricentro 

Prima di dare inizio ai lavori si prende atto delle numerose questioni da affrontare e si decide 

di riconvocarsi lunedì 27 giugno e di fissare il primo incontro post-estivo al 06.09.2005. 

Martin Brod Mirko Montibeller e Chiara Ghetta illustrano l’ultima esperienza, da poco 

conclusa, a Martin Brod. Il progetto ha trovato attuazione tra i mesi di maggio e di giugno 

2005. Ha visto impegnati soci dell’ Associazione Progetto Prijedor e dell’Associazione 

Tremembè, in particolare giovani che hanno partecipato in occasioni precedenti ad iniziative 

che li hanno coinvolti sui temi della mondialità e cooperazione. Al percorso hanno partecipato 

14 giovani: due referenti del progetto che sono, appunto dei giovani collegati alle Associazioni 

da un impegno/collaborazione piuttosto regolare e 12 giovani provenienti da vari comuni del 

Trentino. L’esperienza si è concretizzata nella realizzazione di un percorso di preparazione per i 

giovani che si sono avvicinati alla realtà di un’associazione che si occupa di cooperazione 

decentrata e che intende promuovere percorsi di turismo responsabile in una zona che sta 

ricostruendo la propria struttura sociale, economica e culturale dopo l’esperienza della guerra. 

Si è pertanto realizzato del materiale illustrativo della proposta e dell’argomento (depliant) 

attraverso il quale si è cercato di raggiungere soprattutto i giovani avendo cura di diffondere il 

materiale in modo abbastanza uniforme sul territorio provinciale. Sono quindi stati realizzati 

due incontri di preparazione cui hanno partecipato gli iscritti. Il viaggio realizzato con la 

permanenza per tre giornate sul posto ha consentito di visitare i luoghi di cui si era parlato 

negli incontri ma soprattutto di incontrare le persone del luogo e di fornire ai giovani di 

un’Associazione locale ( Associazione Flora e Fauna ) l’occasione per farsi accompagnatori 

dentro il loro territorio consentendo loro di valorizzare ciò che ritenevano più significativo da 



presentare ai loro ospiti. Si segnala che nel gruppo era presente un insegnante dell’ Istituto d’ 

Arte con alcuni studenti (n. 4) che si sono impegnati , in particolare, nella realizzazione di 

alcuni studi per rappresentare l’ambiente attraverso la tecnica dell’acquarello. Il rientro a 

Trento ha poi visto i protagonisti del viaggio rielaborare l’esperienza. La conduzione di questo 

momento ha cercato di sollecitare l’analisi e il confronto soprattutto tra il prima e il dopo il 

viaggio ricollegandosi alle immagini analizzate nella fase preparatoria. E’ bene ricordare che in 

un incontro successivo al viaggio si è riscontrata una generale sensazione positiva della 

esperienza da parte di tutti i partecipanti. 

Materiale in Brasile Per quanto riguarda il vestiario e il materiale didattico, preso atto della 

positiva risposta pervenuta dall’amico Magela di Aracatì si decide di suddividerlo tra i 

viaggiatori in partenza al fine di farlo arrivare in Brasile. Magela provvederà successivamente a 

distribuirlo nelle modalità e quantità che riterrà opportuno. 

Uso sede Associazione Armando informa di aver ricevuto un richiamo scritto da parte della 

Circoscrizione relativamente all’utilizzo della sede della Associazione. Viene letta la lettera al 

fine di responsabilizzare tutti i soci sulle modalità di utilizzo della sede previste dal 

regolamento (vedi in allegato lettera e disciplinare) 

Proposta Barycentro Ultimo punto esaminato è quello relativo alla collaborazione 

con”Baricentro”. Su richiesta del Centro stesso si discute la possibilità di avviare un percorso di 

collaborazione per fare emergere durante l’inverno (una volta al mese) alcuni aspetti culturali 

delle comunità presenti in Trentino. Sull’esempio delle “Cene dell’altro mondo” l’idea è di 

creare una opportunità per far conoscere ai trentini la letteratura, la musica e il cibo delle tante 

comunità straniere presenti sul nostro territorio. Dopo ampia discussione si decide di delegare 

Armando ad approfondire la questione. 

Ad ore 20.15 si termina e si decide di dedicare l’incontro del giorno 27 giugno all’esame 

dell’organigramma 

 


